

Petugas Pergoki Truk Tangki Buang Limbah Beracun

BEKASI (IM)- Pembuangan limbah bahan beracun dan berbahaya (B3) secara sembarangan kembali berulang. Kali ini, terjadi di kawasan Lapangan Cilang-kara, Desa Cicau, Cikarang Pusat, Kabupaten Bekasi.

Aksi pembuangan limbah dengan truk taksu secara sembarangan tersebut dipergoki oleh petugas Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kabupaten Bekasi.

Video penampakan dua petugas truk tangki yang diduga membuang limbah itu pun beredar di media sosial. Tampak selang tangki diarahkan ke area lapangan kosong yang berada di sekitar truk yang sedang terparkir. Cairan yang dialirkan dari truk berwarna hitam.

Setelah terpergok, dua pria yang diduga petugas truk tangki langsung melipat selangnya kembali.

"Saya mau berangkat

kerja, saya lihat truk tangki parkir di sini. Lalu saya putar arah, saya samperin dan saya tegur buang apa," kata Anggota Satpol PP, Padil, dikutip Kamis (16/2).

Padil menjelaskan, air yang dibuang meninggalkan bau tak sedap dan berpelempakan gelap berwarna hitam. Air itu juga mengeluarkan busa sehingga diduga cairan yang dibuang mengandung limbah B3.

"Airnya itu hitam ketika dibuang bau juga dan sempat membuat saya mual, bilangannya air bekas cucian masih berbusa," ucap dia.

Sayangnya kedua petugas truk tangki belum sempat diamankan untuk diminta keterangan. Keduanya langsung pergi ketika Padil mulai menegurnya.

"Karena memang saya sendiri, mau saya ambil kuncinya mereka sudah siap-siap (pergi)," tutupnya. ● yan

DPRD Minta Dishub DKI Kaji Penggunaan Bus Sekolah

JAKARTA (IM)- Komisi B DPRD DKI Jakarta meminta Dinas Perhubungan (Dishub) DKI untuk mengkaji operasional bus sekolah. Pengkajian mengenai efektivitas dari sisi jumlah dan operasional berbasis kawasan diharapkan dapat mengurangi tingkat kemacetan di Ibu Kota yang hingga kini masih parah.

Ketua Komisi B DPRD DKI, Ismail menyebutkan, saat ini kemacetan di Jakarta turut disumbang oleh faktor banyaknya siswa yang diantar kendaraan pribadi untuk menuju atau kembali dari sekolah. Kemacetan tak terelakkan lantaran minimnya jumlah bus sekolah dan belum terkoneksinya perjalanan dari rumah ke sekolah atau sebaliknya.

"Bus sekolah, ini harus jadi atensi. Dalam melakukan kajiannya, arahkan ini berbasis kawasan, karena sekarang kan sekolah ini

sudah zonasi, diupayakan yang crossing antarwilayah itu semakin berkurang saat ini," kata Ismail di Jakarta, Kamis (16/2).

Anggota Komisi B DPRD DKI, Gilbert Simanjuntak mendorong Dishub DKI menambah jumlah bus sekolah yang langsung menghubungkan titik terdekat dengan rumah siswa ke sekolah. Dia menilai, langkah itu bisa mengurangi kemacetan parah. "Bus sekolah itu ditambah saja. Itu akan mengurangi beban kemacetan di area sekolah," serunya.

Kepala Dishub DKI, Syafrin Liputo memastikan akan menindaklanjuti masukan serta usulan dari DPRD. Hal itu terkait dengan program kerja Pemprov DKI tahun 2024. "Untuk pengendalian lalu lintas dari sisi push strategy, kami akan evaluasi secara menyeluruh," kata Syafrin. ● yan

4 | Metropolis



IDN/ANTARA

IRWANDI YUSUF DIPERIKSA KPK

Mantan Gubernur Provinsi Nanggroe Aceh Darussalam Irwandi Yusuf berjalan keluar usai menjalani pemeriksaan di Gedung Merah Putih KPK, Kamis (16/2). Irwandi, mantan terpidana kasus korupsi Dana Otonomi Khusus Aceh itu diperiksa sebagai saksi kasus dugaan gratifikasi Rp32,4 miliar dengan tersangka eks Panglima GAM Izil Azhar.

Ketua DPRD Minta Sekda DKI Bantu Heru Tuntaskan 3 Program Prioritas

Prasetyo Edi Marsudi meyakini Joko merupakan sosok Sekda yang menguasai permasalahan Ibu Kota sekaligus keuangan. Joko lama berkarier di Badan Pemeriksaan Keuangan (BPK) sebagai Kepala Sekretariat Perwakilan BPK Provinsi Jawa Timur, kemudian menjabat Kepala Sub-auditorat DKI Jakarta I BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta pada 2010.

JAKARTA (IM)- Joko Agus Setyono resmi dilantik menjadi Sekretaris Daerah (DKI) Jakarta. Ketua DPRD DKI Jakarta, Prasetyo Edi Marsudi berharap Joko mampu membangun harmonisasi

kerja untuk menuntaskan tiga program prioritas.

Prasetyo memerinci ketiga program prioritas itu terdiri atas penanggulangan banjir, penanganan kemacetan, serta antisipasi dampak penurunan

pertumbuhan ekonomi. Sebab, ketiga program ini difokuskan Heru Budi Hartono saat resmi menjabat Pj Gubernur DKI Jakarta.

"Pertama kan permasalahan macet, banjir, masalah ketahanan pangan, masalah kemiskinan kota juga. Kita memikirkan juga nanti itu adalah target di perubahan yang akan kita bahas," kata Prasetyo dalam keterangan tertulis, Kamis (16/2).

Pras-sapaan karibnya-meyakini Joko merupakan sosok Sekda yang menguasai permasalahan Ibu Kota sekaligus keuangan. Sebab, Joko lama berkarier di Badan Pemeriksaan Keuangan (BPK) sejak 2015 sebagai Kepala Sekretariat Perwakilan BPK Provinsi Jawa Timur,

kemudian menjabat Kepala Subauditorat DKI Jakarta I BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta pada 2010.

"Semoga perencanaan dari tim anggarannya TAPD yang diketuai oleh Pak Sekda yang baru supaya sukses," ujarnya.

Sebagaimana diketahui, penunjukan Joko jadi Sekda DKI juga tertuang dalam Keputusan Presiden RI Nomor 13/TPA Tahun 2023 dan ditetapkan Presiden Jokowi pada 13 Februari 2023. Berikut isi Keppres yang beredar:

"Mengangkat Sdr Joko Agus Setyono, SE, MM, Ak, CA, CSFA, ACPA, CPA, NIP 196812111996031004, Pembina Utama Madya (IV/d), sebagai Sekretaris Daerah Provinsi Daerah Khusus Ibu-

kota Jakarta, dihitung sejak saat pelantikan dan kepadanya diberikan tunjangan jabatan struktural eselon 1 b, sesuai peraturan perundang-undangan," demikian bunyi dikumandikan Kespres seperti dilihat, Selasa (14/2).

Joko juga pernah mengemban jabatan sebagai Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kepulauan Riau (Kepri), Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Barat, Kepala Sekretariat Perwakilan BPK Provinsi Jawa Timur (Jatim), Kepala Sub Auditorat Sub Auditorat DKI Jakarta I BPK RI, dan Kepala Seksi Seksi I.C.3.2 Auditorat Utama Keuangan Negara I. Pada 2006, ia pernah menerima penghargaan Satyalancana Karya Satya 10 Tahun. ● yan



IDN/ANTARA

KONFERENSI PERS PENAYANGAN FILM BERBALAS KEJAM

Aktris Laura Basuki (kiri) dan aktor Reza Rahadian menjawab pertanyaan wartawan saat konferensi pers penayangan film Berbalas Kejam di XXI Plaza Indonesia, Jakarta, Rabu (15/2). Film Berbalas Kejam dengan sutradara Teddy Soeriaatmadja tersebut akan tayang pada 16 Februari 2023 di Prime Video.

Masalah Air Bersih di Rusun Marunda Terus Berulang

JAKARTA (IM)- Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman (PRKP) DKI Jakarta menyebut permasalahan air bersih yang sulit didapatkan oleh penghuni Rumah Susun Sewa (Rusunawa) Marunda, Jakarta Utara, terjadi berulang-ulang.

Sejumlah penghuni Rusunawa Marunda, Jakarta Utara disebut sudah beberapa hari terakhir sulit mendapatkan air bersih. "Saya kurang tahu persis ya karena itu kan sudah biasa terjadi seperti itu. Jadi bukan hanya kemarin. Memang kendala ini sudah lama," ujar Kepala Dinas (Kadis) PRKP, Sarjoko saat dikonfirmasi, Kamis (16/2).

Sarjoko mengatakan, selama ini para penghuni Rusun

Marunda, Jakarta Utara menganggap suplai dari PAM Jaya soal air bersih ke tempat tinggal mereka telah cukup. Namun, kata Sarjoko, debit air yang disuplai PAM Jaya belum maksimal. "Kendalanya kan sekali lagi dari suplai. Kalau suplai itu kan domainnya PAM Jaya. Kalau dari sisi internal. Dari pompa pompa kita normal semua," kata Sarjoko.

Sarjoko mengemukakan, saat ini permasalahan air bersih yang sulit didapat penghuni Rusun Marunda telah ditangani PAM Jaya dengan mengirim mobil tangki. Pengiriman air bersih dengan mobil tangki itu merupakan penanganan jangka pendek yang dilakukan oleh PAM Jaya.

"Untuk jangka panjang itu menunggu reservoir atau bak penampungan air ini selesai," kata Sarjoko. Direktur Utama PAM Jaya, Arief Nasrudin mengatakan, pembangunan bak penampung air komunal itu akan dibangun di sekitar Rusun Marunda, Jakarta Utara. "Sementara sampai pembangunan Reservoir komunal di STIP (Sekolah Tinggi Ilmu Pelayaran)," ujar Arief. ● yan

MESKI BELUM DIBANGUN

LRT Fase 1B Rute Velodrome- Manggarai Ditargetkan Rampung September 2024

JAKARTA (IM)- Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta, Syafrin Liputo mengatakan, pembangunan Lintas Raya Terpadu (LRT) Jakarta Fase 1B rute Velodrome-Manggarai akan dilakukan tahun ini. Saat ini, kata dia, PT Jakarta Propertindo (Jakpro) yang ditunjuk sebagai kontraktor sudah menyiapkan dokumen pembangunan.

"LRT Jakarta rute Velodrome ke Manggarai tahun ini akan dibangun. Ya sudah ada persiapan dokumen di Jakpro juga," katanya Kamis (16/2).

Dia menjelaskan, pembangunan LRT Jakarta sepanjang 6,4 kilometer (km) tersebut memang ditargetkan rampung September 2024. Hanya saja, Syafrin tidak menyinggung apakah target tersebut terlalu ambisius. Pasalnya, pembangunan fisik proyek belum dimulai sama sekali hingga saat ini.

"Diharapkan Agustus atau paling lambat September 2024 itu akan selesai. Ada operasional terbatas (sudah ada yang melayani)," kata Syafrin.

Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menanggapi terkait rencana pembangunan LRT Jakarta Fase 1B rute Velodrome-Manggarai yang ditargetkan selesai pada September 2024. Menurut dia, wajar saja semua perencanaan pembangunan menetapkan sebuah target.

"Ya semuanya ada target. Tahun ini juga sudah berproses," kata Heru kepada wartawan di Balai Kota DKI, Jakarta Pusat pada Rabu (15/2) kemarin.

Dia menuturkan, Pemprov DKI sudah menganggarkan dana sebesar Rp 900 miliar untuk pembangunan LRT Velodrome-Manggarai pada 2023. Anggaran berikutnya akan cair pada 2024 ketika proyek sedang

berjalan. "Ya Pemda DKI kan juga sudah kasih Rp 900 miliar untuk pembangunan itu. Sekarang juga sedang berlangsung seperti gambar konstruksi, pembersihan di lapangan, dan penataan," kata Heru.

Proyek LRT Jakarta Velodrome-Manggarai akan tersambung dengan LRT Kelapa Gading-Velodrome sepanjang 5,8 km yang sudah beroperasi pada akhir 2019. Saat masih menjabat gubernur DKI, Anies Rasyid Baswedan sempat melakukan groundbreaking pembangunan LRT rute Kelapa Gading-Jakarta International Stadium (JIS).

Hanya saja, ketika Anies mengakhiri jabatan gubernur, penggantinya tidak meneruskan proyek tersebut. Heru ingin menyambungkan Velodrome-Manggarai. Hanya saja, belum diketahui detail kereta ketika nanti berakhir di Stasiun Manggarai karena terbatasnya lahan. ● yan



IDN/ANTARA

BHAYANGKARA FC KALAHKAN PERSIJA JAKARTA

Pesepak bola Persija Jakarta Osvaldo Haay (tengah) berebut bola dengan pesepak bola Bhayangkara FC T.M. Ichsan (kiri) dan Ruben Sanadi (kanan) dalam pertandingan lanjutan Liga 1 2022-2023 di Stadion Wibawa Mukti, Cikarang, Kabupaten Bekasi, Kamis (16/2). Bhayangkara menang dengan skor 2-1 dalam pertandingan tersebut.

PENGUMUMAN

Dengan ini, Persekutuan Komanditer CV. OSB CORPORATION, berkedudukan di Kota Tangerang Selatan, mengumumkan bahwa Para Pesero berencana untuk membubarkan Persekutuan Komanditer tersebut.

Sehubungan dengan hal tersebut di atas, kepada setiap pihak yang berkeberatan atas rencana Pembubaran CV. OSB CORPORATION dapat mengajukan keberatannya disertai bukti yang sah dalam waktu 30 (tiga puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini.

Tangerang, 17 Februari 2023
Para Pesero

PENGUMUMAN RASAKAN PENGAMBILIAHAN PT MITRA GEMA MULIA

PT Mitra Gema Mulia, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia dan berdomisili di Jakarta Utara ("Perseroan") mengumumkan bahwa berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham No. 06 tanggal 07 Februari 2023 yang dibuat di hadapan HARRY DWI PRASETYO, S.H., A.K.A. Notaris di Kota Cilegon dan diterimanya perubahan data Perseroan oleh Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia pada tanggal 10 Februari 2023, telah terjadi pengambilalihan saham di Perseroan oleh PT Lemonia Generasi Hebat sehingga setelah pengambilalihan, PT Lemonia Generasi Hebat adalah pemilik 99,99% saham dalam Perseroan.

Pengumuman ini dibuat dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 133 ayat (2) Undang-Undang Republik Indonesia No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana diubah dengan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang No. 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja.

Jakarta, 17 Februari 2023
Direktur Perseroan